



HAHN-LEHMEN, 10. Dezember 2010

## Zur Frühschicht ab Montag per Bus

### Verkehr Erweiterter Fahrplan der Weser-Ems-Buslinie 340 zwischen Oldenburg und Jaderberg



Weiheten am Donnerstag die neue Haltestelle in Hahn-Lehmden ein (von links): Helmut Fokkena (Niederlassungsleiter Weser-Ems-Busverkehr), Renate Gayk (Verkehrsplanerin Landkreis Ammerland), Conny Preschke (Verkehrsplanerin Weser-Ems-Busverkehr) und Peter Kellin (Personalleiter Ulla Popken). Am Montag wird dort der erste Bus halten. BILD: Karoline Schulz

**Eine neue Haltestelle in Hahn-Lehmden liegt fünf Gehminuten vom Gewerbegebiet „Am Waldrand“ entfernt. Zwei zusätzliche Fahrten gibt es auf der Strecke.**

#### von Karoline Schulz

Hahn-Lehmden - Eine Premiere erlebte am Donnerstagmorgen Helmut Fokkena, Niederlassungsleiter der Weser-Ems-Busverkehr GmbH, bei der Einweihung einer neuen Bushaltestelle in Hahn-Lehmden: Nicht, dass es seine erste Haltestellen-Einweihung gewesen wäre. Aber es war die erste, die durch ein privates Unternehmen ermöglicht wurde. „So etwas habe ich in der ÖPNV-Landschaft bislang nicht erlebt“, kommentierte Fokkena.

Ab Montag, 13. Dezember, wird die Buslinie 340, die zwischen Oldenburg und Jaderberg verkehrt, erstmals zentral in Hahn-Lehmden halten – an der Ecke Wilhelmshavener Straße/Wiefelsteder Straße, und damit in unmittelbarer Nähe zum Gewerbegebiet „Am Waldrand“. Dort ist auch die Firma Ulla Popken ansässig, die den neuen Bushalt sowie eine Erweiterung des Fahrplanes zusammen mit dem Zweckverband Verkehrsverbund Bremen/Niedersachsen (ZVBN) finanziert.

Um 5.45 Uhr erreicht nun der erste Bus aus Richtung Oldenburg (Abfahrt am ZOB: 5.07 Uhr) Hahn-Lehmden. Berufstätigen mit frühem Arbeitsbeginn blieb bislang nur das Auto, um rechtzeitig am Arbeitsort zu sein. Auch eine zusätzliche Rückfahrt Richtung Oldenburg wird angeboten. Hier startet der Bus um 14.30 Uhr in Jaderberg, erreicht dann um 14.43 Uhr die neue Haltestelle „Hahn-Lehmden/Kirche“ und kommt um 15.22 Uhr am ZOB in Oldenburg an.

„Für viele unserer Angestellten ist die neue Fahrtzeit eine deutliche Erleichterung“, kommentierte am Donnerstag Peter Kellin, Personalleiter von Ulla Popken, über die gute Zusammenarbeit mit Weser-Ems-Bus, Landkreis und ZVBN. „Wir freuen uns, wenn auch andere Unternehmen und ihre Angestellten in der Region von dieser Neuerung profitieren.“

Als Dankeschön für das Engagement des Unternehmens überreichte Helmut Fokkena Peter Kellin fünf Schnuppertickets für die Mitarbeiter.